

11. Januar 2014

Jahreshauptversammlung Feuerwehr Dahlheim - Das Feuerwehrgerätehaus platzt wie immer aus allen Nähten



Am 11.01.2014 war wieder volles Haus zur Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Dahlheim.



Kein Platz war mehr frei – die Stühle haben geradeso gereicht ...



... aber einen Platz am Tisch gab es nicht mehr für alle.



Das Kommando berichtet über das vergangene Jahr. In der Pause wurden die Filmaufnahmen zum Hochwasser gezeigt.



Pierre Neufogt wurde zum ersten Hauptfeuerwehrmann und Tanja Neufogt zur Oberfeuerwehrfrau befördert.



Neben den Beförderungen wurden Günter Menger, Helmut Landefeld und Günter Heinemann für 60 Jahre Mitgliedschaft geehrt. (nicht im Bild: Günter Heinemann)